

Pour diffusion immédiate

## **L'Équipe Santé Ontario de Simcoe Nord améliore la coordination des soins grâce au projet Hypercare**

**Midland, Ontario (le 23 juillet 2024)** – L'Équipe Santé Ontario de Simcoe Nord (ESOSN) est heureuse d'annoncer la mise en œuvre du projet Hypercare. Dans le cadre du programme Solutions numériques novatrices pour la santé (SNNS), financé par le gouvernement de l'Ontario, l'initiative est conçue pour améliorer considérablement la coordination des soins grâce à la communication sécurisée entre professionnels des soins de santé. Hypercare offre la messagerie sécurisée en temps réel, la génération d'horaires de garde et des fonctions de gestion des tâches pour permettre aux fournisseurs de soins de santé de communiquer de manière efficiente et efficace. Cette progression permet non seulement d'améliorer le soin des patients, mais optimise également la productivité du flux de travail pour les professionnels des soins de santé.

Le programme SNNS, administré par le Centre d'innovation de l'Ontario (CIO), encourage les équipes Santé Ontario et autres fournisseurs de services de santé à travailler en collaboration avec les fournisseurs de technologies établis en Ontario. Le programme a pour but d'évaluer, d'adopter et de mettre en œuvre des technologies de santé numérique qui répondent aux besoins prioritaires du système de santé ontarien. Le succès de ces projets a confirmé la commercialisation et les avantages économiques considérables, harmonisés avec la stratégie *Priorité au numérique pour la santé de l'Ontario* du ministère de la Santé.

« Le projet Hypercare représente une avancée notable pour améliorer la façon dont nous assurons la coordination et la prestation de soins dans la communauté, » a dit Tracy Coffin, directrice de l'Équipe Santé Ontario de Simcoe Nord. « L'amélioration de la communication sécurisée entre professionnels des soins de santé leur permet de fournir des soins efficaces et en temps opportun, pour en fin de compte améliorer les résultats et la sécurité des patients. »

Le projet Hypercare a reçu au total 366 594,98 \$, somme répartie entre six équipes Santé Ontario participantes. L'ESOSN a 61 099,16 \$ de ces fonds. Sous la direction de Matt Ward, chef de la santé numérique à l'ESOSN, ces fonds ont soutenu deux projets pilotes : améliorer la communication entre médecins de soins primaires œuvrant en soins palliatifs et améliorer la communication et l'établissement d'horaires de garde à Hôpital général de la baie Georgienne (HGBG). La mise en œuvre est d'abord prévue pour les services d'anesthésie, d'urgence et de chirurgie, mais l'HGBG prévoit l'expansion de Hypercare dans tous les services de l'hôpital. « La mise en œuvre du projet Hypercare par l'Équipe Santé Ontario de Simcoe Nord témoigne du pouvoir transformateur des solutions numériques pour la santé. Grâce au programme Solutions numériques novatrices pour la santé, nous sommes fiers d'appuyer les projets qui appuient la coordination des soins et améliorent les résultats des patients, » a dit Claudia Krywiak, présidente-directrice générale du Centre d'innovation de l'Ontario. « Ce projet illustre bien les avantages de la communication efficace et sécurisée en soins de santé tout en soulignant l'importance de la collaboration entre fournisseurs de services de santé et fournisseurs de technologies établis en Ontario. »

Le projet Hypercare de l'ESOSN s'harmonise avec la stratégie *Priorité au numérique pour la santé de l'Ontario* du ministère de la Santé et montre le potentiel des technologies numériques pour la santé de révolutionner la prestation des soins de santé en Ontario.

« Le projet Hypercare est un excellent exemple de la façon dont les technologies numériques pour la santé peuvent révolutionner la prestation des soins de santé. En favorisant la collaboration et en appuyant les solutions novatrices, le programme Solutions numériques novatrices pour la santé habilite les équipes Santé Ontario à répondre aux besoins prioritaires du

système de santé ontarien » a dit Raed Kadri, Vice-président, initiatives stratégiques, développement des affaires et Chef de l'OVIN chez CIO. « Nous sommes enthousiastes quant aux retombées positives qu'aura ce projet sur la coordination des soins, la sécurité des patients et la productivité du flux du travail dans la communauté de Simcoe Nord. »

Pour obtenir plus d'information, veuillez visiter <https://www.oc-innovation.ca/fr/>.

-30-

### **À propos de l'Équipe Santé Ontario de Simcoe Nord**

L'Équipe Santé Ontario de Simcoe Nord (ESOSN) consiste en une collaboration de fournisseurs de services sociaux et de santé qui planifient et travaillent ensemble, en tant qu'équipe coordonnée, à fournir des services et des soutiens intégrés afin de répondre aux besoins de la collectivité de Simcoe Nord. L'ESOSN est composée de sept principaux partenaires à savoir le [Centre de santé communautaire Chigamik Community Health Centre](#), l'[Hôpital général de la baie Georgienne](#), le [Comté de Simcoe](#), [Hospice Huronia](#), [Independent Living Services Simcoe County](#), l'[Équipe de santé familiale de Simcoe Nord](#) et les [Programmes communautaires de Wendat](#). Les membres de l'ESOSN travaillent de concert avec les patients, les familles, les soignants et la communauté pour concevoir ensemble les meilleurs soins possibles pour la région. Pour plus de renseignements, veuillez visiter [www.nsoht.ca](http://www.nsoht.ca).

#### **Renseignements :**

Louise Picot, Communications  
ESO de Simcoe Nord  
705 606-1549  
[louise.picot@nsoht.ca](mailto:louise.picot@nsoht.ca)